## 従業員の新型コロナウイルス感染について

平素より大変お世話になっております。

この度、デイサービス笑顔いちばん鵜沼店の介護職員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが8月1日(土)判明いたしました。

当施設を運営する株式会社笑顔いちばんでは、全従業員に対し、勤務中のマスク着用、毎日の検温と体調管理、手洗い、うがい、消毒、ソーシャルディスタンスの確保、飛沫感染防止策等の感染拡大防止策を取ってまいりました。

しかしながらこのような事態になり、ご利用者様ならびにご家族様、関係者の皆様方に多 大なるご迷惑をおかけすることとなり深くお詫び申し上げます。

当該従業員は、上記防止策に従って勤務しておりましたが、7 月 30 日(木)に PCR 検査を受け、8 月 1 日(土)に「陽性」と診断されました。

診断前の勤務状況は次の通りです。

7月25日(土)デイサービス笑顔いちばん美濃店勤務

7月26日(日)休み

7月27日(月)日本福祉アカデミー岐阜校にて研修受講

7月28日(火)デイサービス笑顔いちばん鵜沼店勤務

最終勤務日は7月28日(火)であり、現在は入院をしておりますが、発熱・呼吸器系の症状などは出現しておりません。

今後は岐阜保健所、関保健所、岐阜地域福祉事務所及び関係部署の指導に基づき濃厚接触 者等の疑いがある利用者様にはご連絡をさせていただくこととなります。

デイサービス笑顔いちばん鵜沼店及び美濃店、日本福祉アカデミー岐阜校の営業に関しては保健所等の指導のもと、本日より8月16日(日)まで休業とさせていただき、施設内の消毒を含め、再開に向けて従業員一丸となって取り組んでまいります。

進捗状況におきましては、改めてご連絡申し上げます。

ご利用者様、連携企業様、全ての関係者の皆様方にはご心配をおかけいたしますが、今後も感染防止には万全を期して取り組んでまいりますので、何卒ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

令和2年8月1日 株式会社笑顔いちばん 代表取締役 山口 専太郎